

ニュージーランド派遣を終えて

湖陵中学校2年 多田 敏

今回のニュージーランド派遣はとっても、楽しい11日間でした。この11日間で僕が学びたいことは二つありました。

一つ目は、「ニュージーランドの人たちとたくさん会話をしてコミュニケーション力を高めたい」ということでした。僕は、自分から、積極的にホストの人や学校の生徒の人とも、たくさん会話をしました。分からぬ英単語などは、ジェスチャーを使ってホストの人や学校の生徒に伝わるように、頑張りました。それとは逆に、相手が話した言葉を聞きとれないということも多くありました。コミュニケーションはとるのがとても難しいですがこの派遣で外国人とのコミュニケーションがより、学べてとてもいい経験になったと感じました。

二つ目は、「ニュージーランドのマナーや食文化を学びたい」ということでした。僕は講習で習ったマナーをしっかりとニュージーランドで実践できるのかと、とても不安でした。しかし僕が英語でチキンを取ってくださいと言うと、ちゃんと通じて少しニュージーランドのマナーが分かったような気がしてとってもうれしかったです。食文化は、日本とはちがって、主食はパンでした。しかし、お米も出してくれました。パンを毎日食べる生活には少し慣れなかったけれど、とてもいい経験にもなったし学べてとても良かったです。

僕がニュージーランドに行って、日本と違って驚いたことは、家の中が土足ということです。家に帰ると普通に土足でリビングなどを歩いていて、なんか変な感じがしました。

二つ目は、畑が多くて日本では見たこともない巨大な水をまく機械もあって驚きました。

三つ目は物価がとても高いことです。ニュージーランドは消費税が15パーセントと、とっても高くて驚きました。

この派遣で自分が成長したことは三つあります。

一つ目は、外国人と積極的に話すことです。この派遣はホストの人との生活なので、自分から積極的に話しかける気持ちがないと、なにも成長しないので、今回の派遣で自分は、勇気を持って話しかけるということが成長したと感じました。

二つ目は、何事も自分でやりとげる力です。今回、僕は、初めての外国で、入国審査や出国審査なども、もちろん初めてで、何事も自分でやりとげなければいけないという気持ちがあり、とても緊張しましたがとてもいい経験でとても成長したと感じました。

三つ目は、しっかりと話を聞く力です。引率の方の話をしっかりと聞いて、指示どうりに行動する。このような行動が多かったです。そして集団行動の大切さを実感しました。

この派遣を通して、僕はたくさんのこと学び、体験しました。このニュージーランド派遣は自分にとって、大きな経験になりました。